

# Brückenschüler starten neue Reise



Die Entlass-Schüler der Brückenschule verabschieden sich und starten einen neuen Lebensabschnitt.  
Foto: pd

Von Tim Schulze

MARIA VEEN. Mit einer stimmungsvollen Abschiedsfeier im Forum der Brückenschule sind 13 LWL-Förderschüler am Donnerstag entlassen worden. Die Abgänger hatten sich „Zeitreise“ als Motto für die Feier ausgesucht. „Sehr passend“, befand Schulleiterin Britta Demes in ihrer Ansprache. „Denn ihr habt alle eine Reise an der Brückenschule gestartet und beginnt nun eine neue Reise.“

Reisende sollten immer sicherstellen, dass sie die richtigen Dinge dabei haben. So verhalte es sich auch mit dem „Lebenskoffer“, so Demes. Dieser sei zu Beginn der Schulzeit unter anderem mit der Lebensfreude und den Talenten der

Schüler befüllt gewesen – „aber auch mit euren Ängsten, Grenzen und Mobbing-Erfahrungen. Ich hoffe, dass ihr euren Lebenskoffer immer mit den Dingen bestücken könnt, die euch gut tun“, sagte die Schulleiterin. Die Schulabgänger hätten die besten Voraussetzungen, für das, was jetzt auf sie warte.

Nach der Rede wurden die Schüler einzeln nach vorn auf die Bühne gebeten, um ihr Zeugnis abzuholen. Für jeden hatte Demes persönliche Worte vorbereitet. Wie zum Beispiel für Matti Engels, der „die bestgeführte Essensliste der ganzen Schule hat“. Und auch für Lili Grevelhörster, die vor Freude über ihren Abschluss auf der Bühne herumsprang.

Anschließend gab es auf der Feier mehrere Aufführungen von Schülern und Lehrern. Unter anderem sangen vier Schülerinnen, begleitet von der Schulband, eine Version von Adel Ta-wils „Lieder“.

| Ihr Kontakt zum Autor:

t.schulze@borkenerzeitung.de

Tel.: 02861/944-173

„Ihr habt die besten Voraussetzungen für das, was auf euch wartet.“

Britta Demes, Schulleiterin